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令和４年９月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

比 嘉 幸 雄   印 

  

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 520 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 先進農業支援センター運営事業で施設周辺環境調査委託料が毎

年計上されている 

（１）施設周辺環境調査委託料とはどういう経緯でできたか説明を

求める 

（２）調査結果はどうする 

（３）今まで周辺環境の異常値が出たことがあるか 

（４）先進農業支援センター設立時と現在の支援センターハウスの

栽培作物はどう変化したか 

（５）いつまで施設周辺の環境を調査するのか答弁を求めます 

 

 

 

２ 村管理の防犯灯は LED化された 

（１）LED化で年間いくら電気料金が節約できたか 

（２）全ての防犯灯 LED化を目指すべきではその事の見解を伺う 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ ユンタンザパークゴルフ場について 

（１）コロナ禍の運営状況は 

（２）大会誘致は答弁を求めます 

 

４  各種団体の弱体化について 

（１）現在、老人会・婦人会が活動しているのは何ヶ所か 

（２）青年会エイサーが途絶えた地域もあるか 

（３）スポーツでの県外派遣と地域交流での県外派遣では村補助金

に差があるように思える。村の考えを問う 

 

 


